
Le lacrime saranno la rugiada ristoratrice, nella strada della fede 
 

Messaggio del 18.07.1995 
 

”Figli cari, è così difficile per voi, riporre in Me le vostre speranze? Non avete ancora compreso, che 
solo così si realizzeranno tutte le vostre aspettative?   Il cammino è faticoso e la vostra croce è sempre più 
pesante... tanto che, il più delle volte, lo sconforto sembra assalirvi. 
      
Desiderereste liberarvi dal logorio delle sofferenze, ma anziché invocare il Mio aiuto, addebitate a Me la 
responsabilità delle vostre pene! 
      
Figlioli cari, IO soffro insieme a voi, ogniqualvolta si allontana la pace dal vostro cuore... perchè, più vi lasciate 
sopraffare dalla disperazione, più Mi rifiutate e Mi rinnegate. E più voi soffocate la Mia voce nel vostro cuore, e 
meno vi rendete conto che IO vi imploro di reagire al dolore e di affidarlo a Me.  
 
Le spine che feriscono la vostra anima, IO le tramuterò in pennellate di Luce Divina... e il Mio Amore suturerà 
le vostre ferite. Le lacrime saranno la rugiada ristoratrice, nella strada della fede, e grandi saranno i progressi 
che vi faranno conquistare, verso la vetta della santità. Che cosa temete, affidandovi a Me? 
    
Vi ho forse promesso beni e tesori preziosi... per cui potreste fare investimenti arrischiati delle vostre attuali 
sostanze? No, figli cari, IO vi ho invitati a dividere, sì con i poveri, quello che avete, ma per vivere un’esistenza 
all’insegna della rinuncia e del sacrificio. 
      
Vi ho forse promesso che, se Mi seguirete, potrete regnare e potenziare il vostro prestigio personale? No, 
creature Mie, IO vi ho chiesto di smettere di usare il vostro potere e di abbandonare ogni vostro dominio, sulle 
persone e sulle cose, per indossare le vesti umili dei servi... per diventare gli ultimi tra gli ultimi, al cospetto del 
Signore. 
    
Vi ho forse promesso, che, chi Mi seguirà, condurrà un’esistenza terrena di piaceri e soddisfazioni materiali? 
No, anime Mie...IO ho sempre puntualizzato che, chi Mi vuole seguire, deve dimenticare tutto e tutti, ma 
prendere con sè la propria croce... perchè la sofferenza sarà la sua migliore compagna di viaggio!  
 
Non sono qui, dunque, per circuirvi, o illudervi con false promesse, per conquistare la vostra complicità e i 
vostri favoritismi!  
IO sono qui per rivelarvi che siete i figli dell’Amore e della Verità... e che i dolori, le sofferenze, le delusioni... 
non raggiungono mai (per quanto numerosi possano essere) il giusto prezzo per la felicità eterna. E questo è 
l’ambìto dono del Signore, per chi non pretende, per chi spera, per chi a Lui si affida.  
 
Rimettetevi alle Leggi Divine, perchè tutto ciò che viene dal Padre, è giusto, è buono, è santo. Solo se vi 
renderete meritevoli della Sua Grazia, voi potrete diventare instancabili  operatori di bene. Riconoscetelo nel 
vostro cuore e dite: «Senza di essa non posso far nulla.» (Giovanni 15 5) 
 
Vi convincerete così, sempre più, che tutte le creature possono possedere i doni della ricchezza, della sapienza, 
della bellezza, dei carismi, della profezia... ma a nulla valgono, se non sono rivestiti dell’amore del Signore e 
della personale carità! «Siate dunque più rassegnati!» (Baruc 4, 30)  
 
Accettate il dolore e i contrasti, con maggiore spirito di sopportazione...riconoscete la vostra debolezza...e IO vi 
solleverò dalle vostre tribolazioni e vi conforterò dalle angosce.  
Vi amo, anime Mie, non scordatevelo MAI! IO sono il vostro Gesù.” 
 


